
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

令和５年度 第２回 藤沢市立高砂小学校 学校運営協議会会議録 
 

開催日時 ２０２３年７月２５日（火）９時００分～１１時００分 

 会  場 高砂小学校 第二多目的室              
 

出

席

委

員 

今福 美佐子（会長・高浜地域子ども支援会議会長） 

東  麻子 （副会長・高砂小学校校長） 

横田 淳一 （辻堂市民センター長） 

安藤 正俊 （藤沢西部地区青少年育成協力会会長） 

吉田 秀樹 （辻堂まちづくり会議） 

成田 玲子 （辻堂西地区主任児童委員） 

禹  在勇 （湘南工科大学職員） 

松島 計江 （辻堂児童館、前学校評議員） 

吉川 美咲 （辻堂砂山児童館） 

平松 直子 （高等学校教育経験者、前学校評議員） 

髙田 理恵 （高砂小学校保護者） 

南  英代 （前高砂小学校教頭） 

阿曽 理英子（高砂小学校教頭） 

出席委員：１３名（欠席委員０名） 

傍聴人数： ０名 

次

第 

１．開会 

２．会長挨拶 

３．委員及び担当職員（一部）紹介 

４．議題 （１）１学期の学校の様子 

     （２）学校運営協議会１学期の取り組みについて 報告・協議 

     （３）今後の取り組みについて 

５．その他 今後の会議等日程予定 

６．閉会 

協

議

内

容 

４．（１）について（報告、意見等） 

・(東副会長)ラジオ体操の取り組みについて、初めて PTA 主催で実施した。暑い中であ

ったが、児童・保護者だけでなく、辻堂市民センターや辻堂西いきいきサポートセン

ターなど、地域の方にも参加いただくことができた。３日間の実施で、参加者は延べ

約３３０名であった。 

・(成田委員)登校時の児童への声かけを行っているが、新年度から数ヶ月経過し慣れた

のか、話しかけてくる児童が多くなった。 

 

４．（２）について（意見等） 

・(今福会長)ラジオ体操については、実施してみようとの意見が昨年度にあがっていた

ので、今年度実施できてよかった。猛暑の中で校庭に日陰がなく心配だった。 

・(東副会長)運動会の準備体操としてもラジオ体操を行うので、つなげていきたい。 

・(松島委員)第１回会議で、地域の笹竹を学校に提供いただけることを話題にしたが、

近隣の小・特別支援学校にも声をかけ、多くの笹を活用することができた。地域と児

童がつながるよいきっかけになる。今後は、七夕直前の６月末頃に運搬できるとよい。 

・(禹委員、安藤委員)近隣校への声かけはよい試みだった。 

・(髙田委員)このように学校の教育活動に対して地域の方に協力をいただいていること

について、保護者にもっと周知するとよい。 

・(吉田委員)登下校時など校外での防犯について、児童への指導の機会はあるか。 

・(東副会長)学級での口頭での指導や、学校だより等による注意喚起は行っている。 



・(吉田委員)児童を怖がらせない配慮をしつつ、体験型の指導も必要であると考える。 

・(今福会長)不審者に遭遇したときの対処法などについて、ポイントを整理して指導す

るとよい。 

 

４．（３）について（意見等） 

・(東副会長)各学年で、教育活動における地域との連携について計画・検討している。

１年の昔遊びに協力いただける方や、５年の工場見学の訪問先を探している。また、

津波避難施設としての辻堂市民センターの見学や、PTA イベントでのご協力をお願い

したいと考えている。 

・(横田委員)｢片瀬こま｣の紹介が可能である。津波避難施設の見学受け入れもできる。 

・(松島委員)少し遠いが、メルシャン藤沢工場を見学するのはどうか。 

・(吉田委員)５年 PTA イベント｢湘南ウォーク｣への協力については、今年度も辻堂市民

センターや辻堂まちづくり会議と相談して準備する。また、辻堂まちづくり会議主催

でマイクロプラスチックに関する映画の上映会を計画しているが、学校の教育活動と

連動させた取り組みも考えている。 

・(安藤委員)３年 PTA イベント｢サンドアート｣などにおいて、児童にビーチクリーンを

体験させてはどうか。マイクロプラスチックの多さを実感できる。 

・(南委員)感染症の状況が落ち着き、活動の幅が広がりつつあるようで安心した。吟味

や精選が必要な部分もあるが、学校で多様な体験や学びの機会があることが大切。 

・(平松委員)学校の教育活動が多岐にわたっており、児童にとって必要な体験や学習内

容が、学校の教育活動の中に盛り込まれていることがわかった。 

・(禹委員)児童が夏休みをどのように過ごすのかが気になる。この機会に学校外でも多

様な経験を積み、いろいろなことに挑戦してほしい。 

・(安藤委員)学校だけでなく、放課後の地域での子どもの居場所づくりが大切である。 

・(吉川委員)児童館としても、長期休業期間や放課後の児童の居場所づくりのために、

様々な活動を企画している。 
 

 
次回開催日程 ２０２３年９月１９日(火) １１時１５分～ 

  会場 高砂小学校 ６年１組教室(給食試食会参加) 


